
Herr Bäsch führte aus, dass, wie im Bericht zu DS-Nr. 10/0274 „Neubau Mensa Schulzentrum 
Niederpleis; Ausstattung Wärmeversorgung Mensa und Cafeteria“ ausgeführt, die 
Untersuchungen des Ing.-Büros zu Klima, Wirtschaftlichkeit etc. ihrer Fraktion nicht zugestellt 
worden sind. Es wurde lediglich eine Zusammenfassung der Fraktion zugeleitet. 
 
Nach kurzer Aussprache wurde auf Vorschlag von Herrn Gleß der Text wie folgt geändert: 
 
Eine Zusammenfassung der Untersuchungen des Ing.-Büros ist den Fraktionen mit Schreiben 
vom 8.10.2010 zugegangen. 
 
Dann nahm der Ausschuss den weiteren Bericht zur Kenntnis. 
 


